



Jumelage avec Dietzenbach : appel  volontaire

## AKTUALITT

KULTUR

Dienstag, 3. januar 2023

### Jumelage avec Dietzenbach : appel volontaire

Vélizy-Villacoublay est jumele avec la ville de Dietzenbach en Allemagne depuis plus de 40 ans. Une relation passionne qui ne s'essouffle pas avec le temps ! Au printemps, nos amis allemands viendront nous rendre visite. La ville fait appel aux bonvoles véliziens pour les accueillir.



Willkommen bei unseren deutschen Freunden<sup>1</sup> !

Dans le cadre de notre jumelage avec la ville de Dietzenbach, nos amis allemands viendront nous rendre visite 4 jours au printemps.

**La commune fait appel  à l'hospitalité  des Véliziens pour les accueillir  leur domicile du 18 au 21 mai.**

Si vous tes volontaire, contactez le Bureau d'information Jeunesse au 01 34 58 12 28 ou par mail [servicejeunesse@velizy-villacoublay.fr](mailto:servicejeunesse@velizy-villacoublay.fr)

<sup>1</sup>Bienvenue  nos amis allemands !

## **Kontakt**

### **Bureau d'information jeunesse**

Service jeunesse  
14 rue Marcel Sembat  
78140 Vélizy-Villacoublay

T : 01 34 58 12 28 [bij@velizy-villacoublay.fr](mailto:bij@velizy-villacoublay.fr)